

KONTRIBUSI EMPATI TERHADAP KOMPETENSI KOMUNIKASI INTERPERSONAL PADA MAHASISWA TINGKAT SATU

NUZUL FITRI, ANITA ZULKAIDA, MSI, SPSI

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : komunikasi interpersonal mahas

Abstraksi :

Empati sangat penting dalam komunikasi interpersonal. Karena dengan berempati dapat dirasakan apa yang sedang dirasakan oleh orang lain. Dengan adanya empati akan menciptakan suatu hubungan yang baik dalam komunikasi interpersonal dimanapun berada dan berkomunikasi dengan siapapun. Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk menguji seberapa besar kontribusi empati terhadap kompetensi komunikasi interpersonal pada mahasiswa tingkat satu. Dalam penelitian ini peneliti menfokuskan diri untuk meneliti mahasiswa tingkat satu di semua jurusan di Universitas Gunadarma. Penelitian dilaksanakan dengan responden sebanyak 84 orang, terdiri dari 42 mahasiswa laki-laki dan 42 mahasiswa perempuan. Data yang diperoleh dianalisis menggunakan regresi sederhana. Analisis data dilakukan dengan menggunakan bantuan program komputer SPSS Ver.12.0 for Windows. Dari hasil analisis penelitian diketahui dari 48 item skala empati yang diujicobakan terdapat 41 item yang valid dengan nilai korelasi antara 0,317 sampai dengan 0,541 dengan koefisien reliabilitas 0,881. sedangkan skala komunikasi interpersonal sebanyak 42 item yang diujicobakan terdapat 33 item yang valid dengan nilai korelasi antara 0,320 sampai dengan 0,707 dengan koefisien reliabilitas 0,874. Berdasarkan analisis regresi diketahui nilai $F = 95.071$, dengan nilai signifikansinya sebesar 0,000 ($p < 0,01$) dan R Square sebesar 53,7 %, sedangkan 46,3 % dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Hal ini berarti ada kontribusi empati yang sangat signifikan terhadap komunikasi interpersonal pada mahasiswa tingkat satu Berdasarkan hasil penelitian dapat ditarik kesimpulan bahwa empati memberikan kontribusi yang signifikan terhadap komunikasi interpersonal pada mahasiswa tingkat satu.